



ほろむい認定こども園とことん
R3. 8. 31

みんなでえほんを みるじかん

日頃から絵本に親しんできたこども達ですが、膝の上で読んでも
らい楽しむだけでなく、給食の前にみんなで一緒に絵本を見る時
間を設けることになりました。以前はなかなかみんなで一斉に…と言
うのは難しかったのですが、手遊びやポケットシアターを楽しんだあと、一冊の絵本を全員で
見て楽しんでいます。実は絵本の時間の前にはみんなで使ったおもちゃを片付けたり、「ここ
おいで～♪」とお友達を呼んだり、顔を見合わせて笑顔で絵本の楽しさを共有するなど成長し
た姿も見られ、可愛さにほっこりする時間なんですよ♪



なつのあそび

今年の暑さの中でも、元気いっ
ぱい外遊びを楽しんだこども達！

水の感触を楽しんだり、水に入って涼んだり、夏ならでは
のあそびを楽しんでいました。気持ちよさを楽しむだけ
なく、容器から容器へ真剣に水を移し替えたり、友達や担
いと水を掛け合ってやりとりを楽しむことも出来、色々な
ことを体験出来た夏の
遊びでした。にわにわでは
畑から採り立てのキュウ
リをもりもり食べたり、テラスに座ってお
茶を飲んだこともいい
思い出です。



よいしょよいしょ

にわにわお部屋で、
色々な所に上って遊
ぶのが大好きです。
にわにわではスロープやお山に登り、滑り降りる際にはそ～
っと気を付けて慎重なこども達。室内では、ホールに新
しい遊具が入り、時々お部屋を持ってきて楽しんでいま
す。はしごを四つん這いで渡ったり、真ん中の台に乗る
と高くて遠くまで見えて気持ちよさそうです。ちょっと
怖い高さを克服しては、自信が付いて嬉しそうです。

四つん這いで上り下
りしていた階段も、手を
繋げば立って上り下りで
きるお友達も増えてきま
したよ。



ひとりあそびは真剣に お友達と一緒に楽しいね



年度初めは
担任と一対一
での遊びが多
かったこども達ですが、最近は工夫してじっくりと一人遊びを樂
しんでいます。赤ちゃんのお世話、ままごと、指先遊び…型はめ
パズルも大得意で、完成すると得意げな表情を見てくれたりし
ています☆

お友達と協力したり、同じ遊びを楽しむことも多くなってきま
した。お友達の名前を呼んだり、おもちゃを分けてあげたり、互
いの存在がみんなの中で段々と大きくなっていることを感
じるこの頃です。

また、手遊びやわらべ歌のほか、リズム運動やダンスが流行
中！歌を覚えて歌いながら手を動かした、自分達で作ったポンポン
もお気に入り♪両手に持って体を揺らしたり、お友達に渡して
ダンスに誘う姿も見られます。



おねがい

- ・着替えや持ち物に記名されていない物や、消えかかっている物を見かけます。また、お
下がりの物は元の名前のままの物もありました。着替えや持ち物には名前が付いているか
確認をし、付いていないときには記名をお願いします。

- ・朝夕の気温差が大きくなっています。日中はまだ半袖でも十分な気温ですが、衣服の
調節がし易いよう、着替えの中には長袖もご用意ください。